



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Bad Endorf radelt vom 09.06. bis 29.06.2024

Zum dritten Mal nimmt die Marktgemeinde Bad Endorf an der bundesweiten Kampagne STADTRADELN teil. Wir laden Sie herzlich ein, dabei zu sein und mit zu radeln.

Um was geht es bei der Kampagne? Beim STADTRADELN werden Menschen angeregt, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege mit dem Fahrrad zurückzulegen – egal ob zum Einkaufen, zur Arbeit oder in der Freizeit. Radeln auch Sie im Rahmen der Veranstaltung, um Ihr Fahrrad als verlässlichen Begleiter im Alltag kennenzulernen oder Ihre Heimatregion neu zu entdecken. Sie tun nicht nur Gutes für ihre Gesundheit, sondern gleichzeitig schonen Sie das Klima, indem Sie durch Nutzung Ihres Fahrrads, anstatt Ihres PKWs, CO₂ einsparen.

Teilnehmen können alle, die in Bad Endorf leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen. Es werden alle geradelten Kilometer vom 09.06. bis 29.06.2024 gezählt. Als Radlerinnen und Radler tragen wir zur Gesamtleistung der Marktgemeinde Bad Endorf bei und so beginnt ein kleiner Wettbewerb mit anderen Kommunen und zwischen einzelnen Teams. Welche Kommune hat die meisten Teilnehmer? Und welche die meisten Radkilometer? Jeder einzelne Kilometer zählt! Die zurückgelegten Radkilometer können entweder online eingetragen oder über die STADTRADELN-App getrackt werden.



© Klima-Bündnis, Felix Krammer

Neben Bad Endorf nehmen wie bereits letztes Jahr die Landkreiskommunen Bad Aibling, Bad Feilnbach, Bruckmühl, Feldkirchen-Westerham, Kolbermoor, Prien am Chiemsee, Prutting, Riedering, Rohrdorf, Rosenheim, Samerberg, Schechen, Stephanskirchen und Wasserburg am Inn teil.

Und so einfach geht's:

1. Link aufrufen unter: www.stadtradeln.de/bad-endorf
2. Neu registrieren oder vorhandene Login-Daten verwenden
3. Team gründen oder vorhandenem Team beitreten
4. Losradeln, Kilometer eintragen und gutes für sich selbst und die Umwelt tun!

Vergangenes Jahr konnten 144 Teilnehmer stolze 35.703 Kilometer erradeln und somit rund 6 Tonnen CO₂ vermeiden. Dieses Jahr wollen wir unser Ergebnis vom letzten Jahr toppen!

Dieses Jahr werden die drei erstplatzierten Einzelradelnden mit den meisten Kilometern sowie das Team mit den meisten Kilometern pro Kopf ausgezeichnet. Auch das Team mit den meisten Gesamtkilometern erhält ein kleines Zuckerl.

In diesem Sinne freuen wir uns auf zahlreiche Anmeldungen und wünschen allen Bad Endorfer Radlerinnen und Radlern viel Spaß, Motivation und Durchhaltevermögen.

Weitere Infos unter: www.stadtradeln.de oder auf der Homepage des Rathauses Bad Endorf.

Neues zu den Maßnahmen aus dem Klimaschutzkonzept

Auch zu den Maßnahmen aus dem Klimaschutzkonzept der Marktgemeinde Bad Endorf gibt es Neues zu berichten.

Das Rathaus soll eine Photovoltaikanlage bekommen. Der Marktgemeinderat hat in der April-Sitzung die Marktverwaltung beauftragt, die Planungen für die 33,4 kWp Photovoltaikanlage mit 10 kWh Speicher fortzusetzen.

Pünktlich zum baldigen Beginn vom STADTRADELN hat die Marktverwaltung zwei Dienst-E-Bikes angeschafft. Da es sich bei vielen Dienstfahrten um Kurzstrecken innerhalb des Marktgebiets handelt, können diese von allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Rathauses klimafreundlich zur Fortbewegung benutzt werden. Auch etwas hügligere Strecken sind nun mit der Motorunterstützung problemlos zu bewältigen. Und das Schönste daran ist, dass der Strom zukünftig von der eigenen Photovoltaikanlage kommt!

Zudem hat der Marktgemeinderat beschlossen, die Flutlichtbeleuchtung am Kunstrasenplatz gegen LED-Leuchten auszutauschen. Die Marktverwaltung hat hierzu bereits Förderanträge bei Bund und Land eingereicht.

Auch bei der Straßenbeleuchtung hat sich weiter etwas getan. Ende letzten Jahres wurde das Bayernwerk beauftragt, die konventionelle Straßenbeleuchtung in Hirnsberg, Antwort und Mauerkirchen durch LED-Leuchten zu ersetzen. Die Umrüstung wurde bereits vom Bayernwerk durchgeführt.

Das Klimaschutzkonzept finden Sie übrigens auf der Homepage der Marktgemeinde. Ich lade Sie herzlich dazu ein, einen Blick darauf zu werfen.

Energieberatung im Rathaus Bad Endorf

Die Marktgemeinde Bad Endorf bietet gemeinsam mit der Verbraucherzentrale Bayern Energieberatungen für private Haushalte an. Die nächsten Energieberatungstermine finden am 16. Mai und 27. Juni 2024 im Rathaus Bad Endorf statt und sind aufgrund der Förderung vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz kostenlos. Themen können unter anderem sein: Stromsparen, erneuerbare Energien (z. B. Photovoltaik), Dämmung, Heizungstausch, Fördermöglichkeiten etc.



Eine telefonische Terminvereinbarung ist vorab erforderlich unter der kostenlosen Hotline der Verbraucherzentrale 0800 – 809 802 400 oder im Rathaus Bad Endorf unter 08053 3008-47.

Cindy Hesi
Klimaschutzmanagerin
Marktgemeinde Bad Endorf
Förderkennzeichen: 67K16231-1

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

